



Gleich am nächsten Morgen ging's weiter:

Ein Frühstück unter Schwestern



Wiedersehens-Freude: (v.l.)
Anja van Eijnsden (ausgezeichnet
2023), Tina Flohr (2021), Harriet
Bruce-Annan und Dagmar
Hirche (beide 2011)



**Gute Freundinnen, seit sie 2021
von uns geehrt wurden:** Carina
Raddatz (l.) & Leonie Deimann

Mehr als 30 Preisträgerinnen aus allen 18 Jahren kamen zum Netzwerk-Brunch unseres Vereins „GOLDENE BILD der FRAU hilft e.V.“

Der Gala-Abend ist die Torte, aber der Brunch am nächsten Morgen ist die Kirsche obendrauf“, sagt Leonie Deimann lachend (ausgezeichnet 2021, „Project Wings“) und nimmt ihre Freundin Carina Raddatz (2021, „Obstkäppchen“) in den Arm. „Mit euch Zeit verbringen zu können, ist einfach das Tollste.“ Croissants, Shakshuka mit Spiegelei, Joghurt, Sandwiches und Kuchen – am Buffet blieb kein Wunsch offen. 30 Powerfrauen in einem Raum – da kommen Ideen zum Fliegen! Auch Katja Liebal staunte über so viel Miteinander. Sie war für die verstorbene Julia Cissewski (ausgezeichnet 2017, verstorben 2025) und für den Verein „Orang-Utans in Not“ dabei. „Mir war nicht klar, wie fantastisch dieses Netzwerk, wie großartig diese Frauen sind – und dass ich so toll aufgenommen werde“, schwärmt die Leipzigerin. Nicht nur für Barbara Stäcker (2017, „Nana –

Recover your smile“) ist das selbstverständlich: „Alleingelassen wird hier niemand!“

Und Kerstin Held (2022, „Bundesverband behinderter Pflegekinder e.V.“) verrät: „Wir tüfteln gerade ein paar Ideen aus, mit denen wir uns noch besser unterstützen können!“ Harriet Bruce-Annan (2011, „African Angel e.V.“) und Anja van Eijnsden (2023, „Der Hafen hilft“) etwa sind schon mitten in der Planung ihrer nächsten Aktion: Gemeinsam organisieren sie Sachspenden für Menschen in Ghana. „Das machen wir schon, seit wir uns vor zwei Jahren bei der GOLDENNEN kennengelernt haben“, erzählt Anja.

Am Stehtisch nebenan ist Neu-Preisträgerin Helene Nestler glücklich: „Endlich lerne ich mal Günes Seyfarth kennen! Wir sind beide aus München, ich hatte schon viel von ihr gehört. Und jetzt sind wir Preisträgerinnen-Schwestern.“ Sie strahlt. „Irgendwie fühlt sich alles immer noch wie ein Traum an.“

CATHRIN BACKHAUS

Zufälle gibt's: Neu-Preisträgerin
Carolin Feismann und Kerstin Held
(2022) kannten sich schon vorher



Übrigens:
Unser Partner beim
Starke-Frauen-Brunch
war auch in diesem Jahr
der **Kollagenprodukt-**
Hersteller Glow25 –
danke!



**Lavinia Steinfels (l.) und Heidi
Thole (beide Glow25) mit den
Vorsitzenden GOLDENE BILD
der FRAU hilft e.V., Janina
Süss und Sandra Immoor (v.l.)**